
大迫感想 
インタビューを通してお茶は匂いを吸収しやすい性質であることなど、新しい情報を知ることが出来ました。 
またお茶の品質を見極める上で「味、色、匂い」の 3要素があることを安全産業様から教えていただきました。 
貴重な情報をいただけたため、今後お茶を飲む際の楽しみが増えました。 

 

 
  

坂上感想 
県として日本一、会社として日本茶最高賞受賞と喜ばしい限りです。生産者の高齢化も進んでいるとのことで、
これからの日本の製茶業を、鹿児島県だけでなく日本全国の安定した生産量確保へ課題もあるようでした。伊藤
園では大谷翔平選手を CMに起用したこともあり、海外へのお茶輸出も増えているようで、新たな取り組みによ
って日本茶がどう進化していくのかも楽しみになっております。 

 
有村製茶『ニュースに対しての声』 

65 年連続トップであった静岡県をやっと上回ることがで
きた。弊社のお茶は昨年「日本茶 AWARD2024」で最高賞
を受賞できた。今回日本一も重なり、お客様が来客される
ことが増えている。空港近くということもあり、外国人の
お客様がわざわざ足を運んでくださる。日本茶は今や世界
に広まりつつあり、生産量をもっと増やし、安定した品質
にしていきたいと思っている。生産量と比べ消費量はまだ
まだ多くない為、地産地消で鹿児島のお茶をより多くの方
に飲んでいただきたい。 

『鹿児島県お茶の生産量 日本一』NHK ニュース 参照 

 

 

製品として仕上げる前の「荒茶」と呼ばれるお茶の去年の生産量が発表され鹿児島県は静岡県を上回り全国１位
になりました。 
農林水産省の発表によりますと、鹿児島県の去年の荒茶の生産量は前の年より９００トン多い２万７０００トン
でした。 
一方これまで１位だった静岡県は前の年より１４００トン少ない２万５８００トンでした。 
この結果、鹿児島県が静岡県の荒茶の生産量を１２００トン上回り、初めて全国１位となりました。 
県によりますと、海外での抹茶ブームなどを背景に抹茶の原料となる「てん茶」の生産量が堅調に推移している
ことや静岡県と比べて平たんな地形での茶畑が多く大規模な機械の導入が進んでいることに加え、主にペットボ
トル飲料に使われる２番茶以降の需要が高く高値で取り引きされたことも生産量の増加につながったということ
です。反響やこれからの取り組みなどお客様にお聞きしてみました。 
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日本システム株式会社 ～みんなが集まる小さな箱庭～ 

お客様に聞きました！！          
【所在地】 
鹿児島県霧島市溝辺町麓 2538-3 
【事業内容】 
製茶製造・販売 
【受賞歴】 
・内閣総理大臣賞 
・農林水産大臣賞 
・黄綬褒章 受賞 
・日本茶大賞 受賞 
【HP】 
http://arimura-seicha.com/ 

お客様ご紹介 

過去の記事はこちら☟ 

 

安全産業株式会社『ニュースに対しての声』 
 
荒茶の輸送量については安定して推移している。量もだが
海外輸出の影響もあり「品質管理」の要求が高まっている。 
当社では今まで常温保管がメインであったが最近ではチル
ド・低温保管がベースとなっている。 
また、お茶は匂いを吸収しやすい性質のため、匂いが強い
荷物との混載禁止とし、前後の輸送においても同様の対策
を講じている。 
元々味に定評のある鹿児島県産荒茶の品質を維持したまま
目的地にお届けする努力を今後も徹底していきたい。 
 
 

お客様に聞きました！！         
 
【本社所在地】 
鹿児島県鹿児島市谷山港2丁目 1-6 
 
【輸送品目】 
・お茶 
・住宅資材 
・遊技機器 
 
 
【HP】 
https://az-g.biz 

お客様ご紹介 



ここからは、データ分析ツール導入事例のご紹介 

  

おお導入ユーザー                                      
 

道の駅 錦江にしきの里 
 

＜住所＞  鹿児島県肝属郡錦江町神川 3306-18 

＜取扱商品＞青果物、海産物、花、野菜苗、お土産、郷土菓子 

＜お客様ご紹介＞ 

毎日、農家の皆様から直送していただいている野菜や海の幸、加工品やお土産など豊富に取り扱

っています。ご好評な「ご当地アイス」や季節にちなんだ商品を取り揃えており毎回違う楽しみ

を提供されている物産館  

  導入ツール                                            
 

「Linxgate」 
 

➡お使いの販売管理システムに日々入力しているデータを活用し、多角的に分析が行えるシステム 

お客様の見たい視点、見たい期間、推移グラフなど様々な活用が行える。 

ｍｍ導入理由                                      

これまでは日ごとの売上額・客数・客単価が分かる実績表を特定の担当者が Excel で作成してい

たが担当が交代となった。しかし実績表作成に要する作業負担軽減・後継者に引き継ぐことを考

慮し、システムで作成が行えないかと日本システムへ相談をした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  導入効果                                      

属人化の解消 ➡突然の人員編成や担当者不在にも対応できるようになった！ 

引き継ぎやすさ➡新しいスタッフが入社しても操作が簡単である為引き継ぎやすい！ 

  お客様の声                                     

Linxgate 導入によって曜日ごとの売上推移も確認できるようになった。 

 休日の売れ筋商品はおおよそ把握していたが、想定していたよりも売上額の高い商品があり、

今後、より売上に繋げるための対策として平日・休日では商品の配置変更を考えている。 

代表者：西田 秀利 
資本金/年商：2,800 万円/24.1 億円(2024 年 8 月) 
社員数：141 名 
導入実績 一般企業：2,192 社 
     医療・福祉法人：464 社 

所在地：鹿児島市荒田 2丁目 56-10 

TEL：099-256-5930 

FAX：099-258-3335 

    ホームページはこちら 

例えば「日曜日」のみ 

に絞った実績を見ることが出来る 

特に売上額の高い日は 

どの商品が？どれだけ？
を把握し、販売戦略として活用 


